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Chères Attainvilloises, chers Attainvillois,

Malgré un début d’été marqué par une météo maussade, l'été s’est déroulé paisiblement, et
nous sommes heureux d’avoir pu maintenir les événements attendus, tels que la fête de l’été
avec le concert Rock et son feu d’artifice, le cinéma de plein air et le forum des associations,
témoignant de l’engagement de chacun à faire vivre notre commune. 

La rentrée scolaire s'est bien déroulée, bien que marquée par la
fermeture d’une classe. Nous avons profité des vacances pour
installer un nouvel  équipement numérique ENI dans la dernière
classe, offrant ainsi des outils modernes pour enrichir
l’enseignement à tous les enfants.

L’entretien des espaces verts a été compliqué par les pluies
importantes de l’été, mais notre équipe d’agents techniques a

relevé ce défi avec dévouement pour maintenir un cadre de vie agréable.

La sécurité est au cœur de nos priorités, et nous avons récemment renforcé notre dispositif de
vidéosurveillance en installant la fibre, garantissant ainsi une couverture optimale pour la
tranquillité de tous. Par ailleurs, l’éclairage public est de retour la nuit pendant la période
hivernale, pour assurer une meilleure visibilité et sécurité.

L’équipe municipale est également heureuse de vous annoncer une avancée importante dans
le projet de construction d’un commerce avec logement attenant : le permis de construire a
été déposé, et nous attendons la validation des subventions du Conseil Régional en janvier
2025. Ce projet ambitieux a pour objectif de redonner de l’attractivité et du dynamisme au
cœur de notre village.

Enfin, nous préparons avec enthousiasme les festivités de Noël pour les enfants et nos aînés,
des moments précieux qui célèbrent la convivialité et l’esprit de partage qui nous unissent.
L’équipe municipale vous souhaite de très bonnes fêtes et une excellente fin d’année à tous.

Votre Maire,
Yves CITERNE

Edito
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Le saule pleureur de
la mairie est tombé
Rien ne permettait de deviner l’état du
grand saule qui depuis des décennies

prônait devant l’ancienne Mairie. 
Le 11 Septembre, à un moment où

heureusement personne ne passait ou
stationnait à proximité, le tronc s’est ouvert en

deux et une grosse branche est tombée sur la
clôture qui sépare l’allée et le parking de la salle de danse.

Face au danger de chutes supplémentaires, la commune a
immédiatement fait appel à un professionnel équipé d’un véhicule

avec une nacelle pour atteindre le sommet haut d’une trentaine de
mètres afin de  procéder à l’abattage de l’arbre. Deux chênes rouges

ont été plantés en lieu et place symbolisant la continuité et l’engagement
de la commune à préserver et renouveler son patrimoine naturel.

MONTANT DE L’INTERVENTION 2 790 € TTC

Travaux de voirie
En réponse aux questions et demandes de nos concitoyens, un
retour sur les quatre années écoulées s’impose.

Travaux
& Aménagements

2020 : Année COVID et absence de plan voirie.
2021 : Opération de réparation des voies communales par la
technique de projection d’enrobé à chaud.
Part communale : 4 740,00 € TTC
2021 : Réfection complète (Support et Enrobé) d’un tronçon
de l’avenue des Chardonnerets près de l’école.
Part communale : 4 992,00 € TTC
2022 : Réfection du caniveau central et voirie sur les 2/3 de
l’allée des Rouges-Gorges.
Part communale : 23 608,20 € TTC
2023 : Réfection complète de l’allée des Hirondelles.
Part communale : 19 519,60 € TTC
2023 : Réfection complète Carrefour rue du Moulin /
Pivoines et Parking de Covoiturage chemin de Viarmes et
ralentisseur rue des Pivoines.
Part communale : 5 520,00 € TTC
2024 : Réfection du Chemin des Sablons.
Part communale : 6 607,44 € TTC
2024 : Réfection complète du trottoir rue de Moisselles et
réparation de l’accès à la rue des Tilleuls. 

A noter également, les différents travaux de réparations
ponctuelles urgentes réalisés tout au long de ces quatre
années.

En 2025, nous poursuivrons ce programme d’entretien.
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Rue de Moisselles et rue des Tilleuls
La remise en état du trottoir de la rue de
Moisselles, emprunté par de nombreuses
personnes dont les enfants du quartier de la
Plaine de France se rendant à l’école des Pinsons,
a été réalisée en juillet 2024 par l’entreprise
Fayolle. Cette opération a bénéficié d’une
subvention grâce à l’importance de cet axe pour
la circulation piétonne. La présence de
l’entreprise a également permis la réfection du
bateau d'entrée de l'allée des Tilleuls. Quant à la
rénovation complète de cette allée demandée
par les riverains, après avoir effectué plusieurs
devis, il nous a été déconseillé de la réaliser en
raison des ajustements obligatoires à réaliser au
niveau de la voirie et des canalisations, du retrait
d’une dalle béton au marteau piqueur, encore
très solide et fonctionnelle, pouvant détériorer
les murets et les entrées des maisons.
MONTANT DES TRAVAUX 15 294,00 € HT
Département 7 647,00 €
Plaine Vallée 1 662,01 €
Part communale 5 984,99 €
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Stationnement réglementé
Depuis l’ouverture du nouveau parking de
covoiturage en 2023, la présence de véhicules
tampon a été constatée. Pour remédier à cette
situation, un arrêté municipal limite désormais le
stationnement à 24 heures.

Monument aux Morts
Après l’installation en 2022 du mat et drapeau aux
couleurs Nationales, il devenait nécessaire de
procéder à une remise en état du Monument aux
Morts situé dans le cimetière. Cela a été réalisé dans
un premier temps par les agents communaux, par un
nettoyage général et soigné. La restauration du
lettrage a été confiée dans un second temps à une
entreprise qualifiée. Cela est un signe de respect et
reconnaissance adressé à nos concitoyens tombés au
champ d’honneur.
MONTANT DES TRAVAUX 1 960,00 € TTC

Travaux de toitures
Chaque année, les réparations sur les toitures de
nos bâtiments communaux s’imposent pour faire
face aux signes de vieillissement et d’usure. En
2024, l’accent a été mis sur le toit de l’école avec un
démoussage complet, ces interventions n’ont pas
encore permis de résoudre entièrement les
infiltrations récurrentes, accentuées lors des
intempéries et des vents violents qui ont marqué
cette année. Selon les professionnels, la faible pente
de cette toiture nécessite un rehaussement
complet, accompagné d’un ajout de revêtement
d’étanchéité sous les tuiles pour une protection
durable.

Travaux engagés en 2024 dans ce domaine :
A l’école, un nettoyage complet des toitures,
terrasses, et dispositifs d’évacuation des eaux de
pluie. 
MONTANT DES TRAVAUX 12 309,41 € HT
Département 4 923,76 €
Etat 3 077,35 €
Part communale 4 308,30 €

Le gymnase a bénéficié en septembre 2024 d’une
réfection complète de son caniveau frontal destiné
à la récupération des eaux de toiture. Après
inspection, il est apparu nécessaire de remplacer
l’ensemble de l'ouvrage en zinc, désormais
entièrement rénové, pour assurer une meilleure
évacuation des eaux pluviales.
MONTANT DES TRAVAUX 8 580,00 € HT
Etat 2 145,00 €
Plaine Vallée 3 153,15 €
Part communale 3 281,85 €

Outre ces travaux d’entretien essentiels, la
commune doit également faire face à des
réparations supplémentaires causées par des
dégradations, un poids non négligeable pour le
budget communal. Ces efforts visent à préserver la
durabilité des infrastructures tout en répondant aux
besoins de sécurité et de fonctionnalité.
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Le point sur la
restauration de l’église
Nous sommes heureux d'annoncer que les travaux de
restauration de l'église Saint-Martin d'Attainville
avancent. De nombreux diagnostics ont été réalisés,
financés par la municipalité, afin de garantir la sécurité
et la pérennité de ce patrimoine historique. Parmi les
études effectuées, nous avons procédé à un sondage
de sol, un diagnostic amiante, ainsi qu'une évaluation
des vitraux et des peintures anciennes.
L'avant-projet, élaboré par Mme RICAUD, architecte de
la société SUNMETRON, a été transmis à la Direction
Régionale des Affaires Culturelles (DRAC). Nous avons
reçu un avis favorable pour le commencement des
travaux prévu en 2025, conditionné à l’obtention des
subventions nécessaires à cette restauration.
Nous sommes actuellement en attente de l'avis de
l'Architecte des Bâtiments de France sur l'avant-projet.
Nous restons engagés dans la préservation de notre
patrimoine et nous vous tiendrons informés des
prochaines étapes de ce projet important pour notre
commune.

La vidéosurveillance
raccordée à la fibre
Dans un souci de sécurité renforcée, la commune
d'Attainville s'est engagée dans la modernisation de
son système de vidéosurveillance. Des travaux de
génie civil ont été réalisés pour connecter nos caméras
à la fibre noire afin d’assurer le passage à un système
plus performant et fiable.
Cette nouvelle connexion permettra d'obtenir une
qualité d'image en haute définition et un
enregistrement continu, remplaçant l'ancien système
hertzien qui présentait des lacunes. Actuellement, la
commune dispose de cinq caméras fixes et d'une
caméra nomade positionnées près de l'école. À cela
s'ajouteront trois caméras de lecture de plaques
d'immatriculation (LAPI), augmentant ainsi la capacité
de surveillance.
Ce dispositif de très haute qualité, associé au Centre de
Supervision Urbain Intercommunal (CSUi), sera
opérationnel avant la fin de l'année 2024. Les travaux
de modernisation sont menés par la Communauté
d'Agglomération Plaine Vallée (CAPV), en étroite
collaboration avec la municipalité.
Nous sommes convaincus que ces améliorations
contribueront à accroître la sécurité de notre commune
et à assurer un cadre de vie paisible pour tous nos
habitants. Restez attentifs aux prochaines
informations concernant l'activation de ce nouveau
système.
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Nous avons le plaisir de vous informer que le projet de
création d'un commerce, accompagné d'un logement
attenant, est en phase de réalisation. Comme déjà
évoqué dans nos précédents communiqués, ce
commerce d'environ 100 m² surmonté d’un logement
sera situé sur la place Ganneval, dans le prolongement de
la salle de danse.
L'architecte désigné par l'équipe municipale a élaboré des
plans qui ont été soumis à l'avis de l'Architecte des
Bâtiments de France, qui a donné un pré-avis favorable.
Ce soutien est un atout précieux pour la bonne réalisation
du projet.
De plus, nous avons déposé un dossier auprès du

département et de la
région afin d'obtenir
une subvention dans le
cadre d'un contrat rural,
connu sous le nom de COR.
Cette subvention pourrait atteindre
jusqu'à 70 % du coût total, ce qui représente
une aide indispensable pour notre commune.
Le permis de construire a été déposé au mois d'octobre,
et nous attendons avec impatience la réunion de la
commission régionale prévue pour janvier 2025, qui
devrait nous permettre d'avancer dans ce projet
prometteur pour dynamiser le centre bourg.

 
 

 
 

  
 

 
  

 

 
 

   

 

Permis déposé pour le projet du commerce en centre bourg

Amélioration
du massif
Le devant du massif de fleurs
à l’angle de la rue de
Moisselles et avenue des
Chardonnerets étant consitué
de gravillons présentait
plusieurs inconvénients ; la
dispersion des gravillons sur la
chaussée, la poussée
d’herbes, la présence
d’excréments d’animaux, le
tout rendant l’endroit
disgracieux.
Des pavés ont été posés au sol
sur une chape damée.
MONTANT DES TRAVAUX
9 844,80 € TTC 

Mise en conformité
électrique de la mairie
Comme chaque année, nous avons poursuivi la mise en
conformité des tableaux électriques. Après celui de
l’ancienne mairie, des vestiaires sportifs (Terrains de
football), de la salle  de musculation, cette année la
décision a été prise de remplacer celui de la
nouvelle Mairie. 
Endommagé par la foudre il y a de
nombreuses années ce tableau
électrique présentait des
risques pour la sécurité. Les
travaux de remplacement ont
été effectués durant les
vacances d’été 2024, assurant
désormais la sécurité et la fiabilité
des installations pour les années à
venir.
MONTANT DES TRAVAUX 6 095,00 € HT
Etat  1 523,75 €
Part communale  4 571,25 €

Gestion durable des espaces verts
Les espaces verts de notre commune ont pris leurs couleurs hivernales. Petit
à petit, les massifs et les bacs se sont parés de nouvelles plantations qui
résisteront tout au long de l’année. Comme pour les saisons passées, le choix

s’est porté sur des variétés de vivaces, sélectionnées pour leur robustesse
pouvant s’épanouir en toutes saisons. Cela permet des économies

substantielles de temps et de ressources pour l’équipe d’entretien des espaces
verts. Grâce à ces plantations pérennes, la commune s’engage dans une gestion

raisonnée de ses espaces fleuris moins gourmands en eau tout en offrant aux
habitants un cadre harmonieux et coloré, même en hiver.



8

Passage des CM2 au collège
Monsieur le Maire et Monsieur Doublemart, Maire adjoint aux affaires scolaires, à la jeunesse et aux sports,
ont accueilli les élèves de CM2 lors d’une cérémonie organisée dans la salle du conseil municipal, lieu
symbolique de la République. C'est dans cette salle qu'ils ont choisi de célébrer la réussite des élèves qui ont
terminé leur parcours à l’école primaire avant de passer au collège. Ce moment a été l’occasion de saluer et de
féliciter les élèves pour la fin de leur premier cycle scolaire, un bon cadeau de 40 € leur a été remis en signe de
récompense.
Pour clôturer cette cérémonie avant le pot de
l’amitié préparé par Mme Scalzolaro Maire
Adjointe et partagé avec les enfants et de
nombreuses familles le Maire a ajouté  "Je vous
encourage à poursuivre vos études le plus
longtemps possible. L’apprentissage n’est pas
toujours facile, mais ne baissez jamais les bras. La
connaissance et le savoir seront les clés de votre
avenir".

SCOLAIRE

Une année scolaire
pleine de promesses
La rentrée des classes s'est très bien déroulée cette
année, tant pour les élèves des classes maternelles
que pour ceux des classes élémentaires. Malgré
l'annonce d'une fermeture de classe au mois de juin,
l'accueil des enfants s'est effectué dans un climat
serein et enthousiaste. Cette année, les élèves de
CM1 et de CM2 ont eu encore la surprise de
recevoir des agendas de la Ligue contre le cancer,
distribués par nos valeureux pompiers. Cette
initiative vise à sensibiliser les jeunes aux enjeux de
la santé et de la prévention, tout en leur fournissant
un outil pratique pour organiser leur année scolaire.
Durant l'été, l'école a bénéficié de travaux

d'entretien nécessaires. Le démoussage de la
toiture, ainsi que divers petits entretiens et
réparations, ont été réalisés par les agents
communaux pour garantir un cadre d'apprentissage
agréable et sécurisé. Un grand ménage a également
été effectué, permettant de préparer au mieux les
locaux pour la rentrée.
De plus, l'école a su s'adapter aux besoins des élèves
avec l’installation d’ un écran numérique interactif
dans la dernière classe qui n'était pas encore
équipée. Cette initiative, demandée par l’équipe
éducative, témoigne l’engagement de la
municipalité à moderniser les outils pédagogiques
et à offrir à nos enfants un environnement
d'apprentissage à la pointe de
la technologie.
En somme, cette
année scolaire
s'annonce pleine de
promesses et
d'opportunités
pour nos jeunes
élèves, et nous
sommes
impatients de les
voir évoluer.
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Le vendredi 11 Octobre, Monsieur le Maire accompagné des Maires Adjoints a accueilli les
élèves et leurs familles pour une cérémonie de remise de récompenses à l'occasion des

résultats du Brevet des Collèges et du Baccalauréat 2024. Dans son discours, Monsieur
le Maire a salué le travail et l'engagement des élèves tout au long de leur parcours
scolaire. À l'issue de cette cérémonie, chaque élève a reçu un bon cadeau de 50 €.
Cette récompense symbolisant l'engagement de la municipalité à encourager la
réussite et à soutenir les jeunes dans leurs futurs projets. La soirée s'est prolongée
par un « pot de l'amitié », où enfants, parents et élus ont pu échanger et partager un
moment de convivialité.

Diplômés du Brevet et du Baccalauréat 2024
Une soirée de félicitations et d’encouragements

La Kermesse fait son grand retour
Le samedi 14 juin, fut l'occasion de célébrer à
nouveau la kermesse de notre école, longtemps
oubliée ces dernières années.
Le partenariat municipalité, parents d'élèves a

permis à nos jeunes écoliers et leurs parents de
passer un moment de plaisir en famille.
Cet événement sera reconduit à la fin de l'année
scolaire 2025, alors soyez prêts.

Les élèves découvrent les vitraux
Dans le cadre d’un projet en classe sur les vitraux et leur fabrication, les
élèves de CP de Madame ETIENNE sont venus visiter l’église Saint-Martin. Ils
ont admiré deux vitraux remarquables : celui de La Charité de Saint Martin
devant la ville d’Amiens et celui de La Transfiguration, situé au-dessus du
porche. Ces œuvres, restaurées par Monsieur Guevel, ont captivé les enfants
par leur richesse artistique et leur histoire. Les élèves ont également
constaté que de nombreux vitraux manquaient encore, en attente des
travaux de rénovation qui débuteront en 2025. Cette visite a permis
d’éveiller leur curiosité pour le patrimoine local en lien avec le travail de
classe et de mieux comprendre l’importance de sa préservation. 



Retour sur la Fête de l’été
à Attainville
Une soirée Rock et magique !

Vie
locale

Le samedi 15 juin, Attainville a célébré l’été avec un grand concert de rock,
malgré une météo capricieuse. Le concert prévu en plein air a finalement eu
lieu à l’intérieur du gymnase, offrant un cadre abrité aux nombreux
participants.
Dès 20h, le groupe Les Grizzlies a enflammé la scène du gymnase, offrant aux

200 spectateurs et danseurs un show vibrant de rythmes rock et
soul. L'ambiance était électrique, et les musiciens ont su

captiver le public avec leurs morceaux endiablés et des
classiques incontournables. Pour protéger le sol du

gymnase, des surchaussures étaient distribuées à l’entrée, et
les talons pointus étaient interdits.
Dès 19h, le Comité des Fêtes avait ouvert une buvette proposant
sandwiches et boissons, permettant aux festivaliers de se restaurer et
de se rafraîchir avant le début du concert.

À 23h, la soirée s’est conclue par un grand feu d'artifice tiré depuis le stade. Les
habitants d’Attainville ont pu admirer un spectacle lumineux et coloré, clôturant cette

fête de l’été dans une atmosphère enchantée.
Merci à tous les participants et bénévoles pour cette soirée mémorable !
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Cyclistes anglais, le
retour
C’est avec un grand plaisir que la commune a accueilli
à nouveau nos amis cyclistes britanniques, dans leur
traditionnelle course reliant le Royaume-Uni à Paris.
Attainville est devenu un passage incontournable de
leur circuit, offrant aux coureurs une halte conviviale
avant de poursuivre leur route vers la capitale.
Sur la place de l’église, les cyclistes ont pu se restaurer
et échanger quelques mots en Anglais avec des
habitants, dans une ambiance chaleureuse et
amicale. Certaines élus, aux côtés de Monsieur le
Maire, se sont mobilisés pour les accueillir, fidèle à
cette belle tradition d’hospitalité. Le rendez-vous est
pris pour 2025 avec nos amis anglais pour une étape
privilégiée de leur aventure cycliste !



Attainville protège sa
faune sauvage
Un jour du mois de juin, les agents des espaces
verts ont fait une découverte surprenante près
du gymnase : trois petits oisillons, serrés les uns
contre les autres, semblaient être tombés de
leur nid, qui n’a malheureusement jamais été
retrouvé. Après identification, ces oisillons se
sont révélés être des faucons crécerelles. Suite
à cette découverte, la municipalité a fait appel à
l’association ENVOL, un centre de soins
spécialisé situé dans l’Oise. L'association a pris
en charge les trois jeunes oiseaux, mais
malheureusement, l'un d'eux, très affaibli, n'a
pas survécu malgré les soins prodigués.
Nous souhaitons adresser nos remerciements
sincères à nos agents pour leur vigilance et à
l'association ENVOL pour leur dévouement.
Nous souhaitons une longue vie aux deux
autres oisillons qui ont désormais toutes les
chances de s’épanouir dans leur milieu naturel.

Septembre, reprise des
activités sportives et
culturelles
La municipalité et les associations Attainvilloises
s'étaient données rendez-vous au
gymnase de notre ville pour
présenter leurs disciplines au
grand public. Cardio training,
dodgeball, animations
parentalité, poker,
futsal....ont répondu
présents.
Les Attainvillois et
habitants des villes
voisines  étaient venus
pour s'inscrire dans une
démarche de compétition
ou de santé mais avant tout
de plaisir.
Rendez-vous en septembre 2025,
pour le prochain forum.

Le panneau ATTAINVILLE
a repris sa place !
Dans le contexte de protestation des jeunes
agriculteurs, un des deux panneaux « Attainville »
avait été déplacé à Livilliers près d’OSNY.  Son
Maire, nous a rapidement signalé sa présence et
c’est le 27 Octobre que notre enseigne a retrouvé sa
place en haut de la rue du Moulin.
Celui de VEMARS qui a passé quelques temps à
l’envers sur notre poteau, a été récupéré par ses
agents communaux. 
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Cérémonie du 11 novembre
Les commémorations de l'Armistice du 11 novembre 1918 se
sont déroulées avec solennité et respect, réunissant les
habitants d'Attainville et des communes voisines. Comme
chaque année Véronique RIBOUT, Maire de Moisselles,
Frédéric BOURDIN, Maire de Domont et Yves CITERNE, Maire
d'Attainville ont choisi de faire des célébrations communes en
présence des représentants des anciens combattants, des
forces de l’ordre et de sécurité. Les maires adjoints et
conseillers municipaux étaient également présents pour
rendre hommage à nos héros. La célébration de ce 106ème
ANNIVERSAIRE DE L'ARMISTICE a été l’occasion de nous
remémorer le sacrifice de ceux qui ont combattu pour notre
liberté. Cette cérémonie a été un moment fort de mémoire et
de solidarité, soulignant l'importance de la paix et du
souvenir. Merci aux enfants de la commune accompagnés de
leurs parents et à tous les participants pour leur présence.
Ensemble, continuons à honorer la mémoire de nos anciens
et à promouvoir les valeurs de paix et de fraternité.

Noël au village
Il est de tradition depuis des nombreuses années, de

décorer notre village pour Noël et les Fêtes de fin
d’année. Le mois de novembre est celui de tous les

préparatifs. Pour les agents communaux, la mise
en place aux entrées du village des sapins

dûment décorés, et vendredi 20 décembre
sur la place de l’école le traditionnel

rendez-vous chocolat chaud et
viennoiseries servis. Le moment sera animé

par une chorale de circonstance, un sculpteur
sur ballons, et le spectacle présenté par les

enfants et animateurs du centre de loisirs, qui ont aussi participé à la création
de décorations pour le grand sapin érigé sur la place. Rendez-vous à ne pas

manquer ! Les attainvillois y sont invités !

La boîte aux lettres du Père-Noël a été installée sur la Place des
Alouettes et attend les courriers des enfants sages.
N’oublie pas d’indiquer ton nom, prénom et ton adresse pour qu’il puisse
te répondre !

Retrait des colis EN MAIRIE pour les séniors
ayant préférés le panier gourmand

LUNDI 16 DÉCEMBRE
MARDI 17 DÉCEMBRE
de 10h00 à 12h00 et 14h à 16h3012



PROX’ - Rencontres citoyennes et sportives

SECURITE ROUTIERE

Activités communales pour tous !
RETOUR EN IMAGES

Plein phare sur l’animation PROX’
Jeudi 31 octobre, Plaine Vallée organisait en partenariat avec la commune
d’Attainville, une journée sportive et citoyenne visant à mieux faire
connaître les actions des forces de l’ordre et renforcer les liens avec les
habitants. Dialoguer pour recréer du lien « Changer le regard sur les
représentants des forces de l’ordre et recréer du lien avec les habitants »,
c'est la mission que s'est donnée l'association Raid Aventure Organisation.
Composée de policiers bénévoles, elle œuvre depuis plus de 30 ans pour
déconstruire les stéréotypes et favoriser le dialogue entre la population et
les forces de sécurité et de prévention. Les administrés attainvillois et leurs
enfants étaient  présents pour cette première. Les services enfances et
jeunesses d’ Attainville, Moisselles, Domont, Montmorency, Ezanville,
Saint-Brice-sous-Forêt ont permis à 167 enfants de participer à de
l’escalade, de la boxe éducative, du football, du tir laser, un parcours
motricité, des démonstrations aux premiers secours avec les
bénévoles de la croix rouge de l’antenne de la plaine de France. La
sécurité routière et sa voiture tonneaux...

PROX’ - Rencontres citoyennes et sportives
CROIX ROUGE FRANCAISE

PROX’ - Rencontres citoyennes et sportives

BRIGADE CYNOPHILE
PROX’ - Rencontres citoyennes et sportives

FOOTBALL

PROX’ - Rencontres citoyennes et sportives
VOITURE TONNEAU

PROX’ - Rencontres citoyennes et sportives

TIR LASER

PROX’ - Rencontres citoyennes et sportives

GARDE REPUBLICAINE

PROX’ - Rencontres citoyennes et sportives

SECURITE ROUTIERE
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14 A venir en 2025 : inititation 1er secours, initiation sur les risques ménagers...

Ciné Plein Air
Samedi 29 juin, les habitants
d’Attainville ont pu profiter d’une soirée
cinéma en plein air, initialement prévue
sous les étoiles, mais déplacée dans le
gymnase en raison de la météo
incertaine. Pour préserver le sol du
gymnase, des surchaussures ont été
distribuées à l’entrée, permettant ainsi de
protéger cet espace tout en assurant le
confort des spectateurs. Près de 100 chaises
et transats avaient été disposés pour
accueillir petits et grands. Certains
spectateurs avaient même pensé à apporter
couvertures et coussins pour une installation plus cosy
sur le terrain de sport intérieur.
La soirée a débuté dès 19h avec des activités bien-être : de la sophrologie, du
yoga et une séance de cardio training, permettant aux participants de
se détendre et de se préparer à la projection. Ces animations,
encadrées par le Comité Régional Sport pour Tous et l'ASA, ont
rencontré un grand succès, chacun pouvant découvrir ou pratiquer
ces disciplines dans une ambiance conviviale. Le stand boisson et
petite restauration, géré par le Comité des Fêtes a permis aux
spectateurs de déguster des boissons fraîches et popcorn, parfaits
pour accompagner la séance.
À 22h30, tous les regards se sont tournés vers l’écran pour la
projection du film d’animation "Space Jam : Nouvelle Ère". Ce
moment a offert à tous une plongée dans un univers
fantastique, clôturant cette belle soirée de manière festive.

Ciné Plein Air - 29 juin 2024

Ciné Plein Air - 29 juin 2024

Ciné Plein Air - 29 juin 2024

Tournoi de pétanque
Dans le cadre des évènements liés aux Jeux Olympiques de cet été 2024,
divers rencontres ont lieu sur le territoire.
Trois Attainvillois, D. CUBEAU,
J.J. BERTHONNEAU  et J.C.
LACHAT ont fièrement
représenté la commune lors
du tournoi des
Intercommunales de Plaine
Vallée à Saint-Gratien.
4 victoires contre 3 défaites.
Ils ont terminé 11ème au
classement.
Merci à eux.

Pétanque - 8 juin 2024

Pétanque - 8 juin 2024



Visite pompiers - 1er décembre 2024
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Visite de la
gendarmerie et du
centre de secours de
Domont
Les samedi 23 novembre et le dimanche
1er décembre 2024, la municipalité
d’Attainville a organisé la deuxième édition
de son initiative citoyenne, visant à
sensibiliser les habitants au rôle essentiel des
institutions de sécurité et de secours.
Au cours de ces deux matinées, une soixantaine d’Attainvillois,
répartis en petits groupes, ont eu l’occasion de visiter la
gendarmerie de Domont et la caserne des pompiers. Ces visites
immersives leur ont permis de mieux comprendre le quotidien
des femmes et des hommes qui veillent sur notre sécurité, 24
heures sur 24, avec professionnalisme et dévouement.
Les participants, qu’ils soient petits ou grands, ont été captivés
par des ateliers, des démonstrations dynamiques et des
présentations pédagogiques organisées par les forces de
l’ordre et de secours. Nous tenons particulièrement à
remercier pour la gendarmerie de Domont le Lieutenant
BENESSI, le Marechal de Logis Chef, officier de police
judicaire Mme TEVERO, les Gendarmes Mme GROSSMAN et M. NICOLAS
ainsi que les gendarmes du PSIG (unité d’élite et d’intervention). Nous
remercions également pour les pompiers le Lieutenant LE MAITRE , chef de
centre et son adjoint, le Lieutenant BLONDIAU.
Chaque activité a permis de mettre en
lumière la diversité et l’importance des
missions qu’ils accomplissent :
intervention d’urgence, prévention,
protection et assistance aux citoyens. Ces
rencontres marqués par des moments
d’échanges ont contribué à renforcer la
proximité entre les habitants et les services
de sécurité, pour les plus jeunes à éveiller
des vocations, tout en valorisant leur travail. 
La municipalité vous donne rendez-vous
l’année prochaine pour continuer cette belle
aventure citoyenne et faire découvrir à
toujours plus d’Attainvillois les visages et les
missions des héros de notre quotidien. 

A vos Agendas !

Distribution des paniers Gourmands
LUNDI 16 ET MARDI 17 DECEMBRE en mairie

Festivités de Noël
VENDREDI 20 DECEMBRE

Voeux du Maire
VENDREDI 11 JANVIER

Repas des Aînés
SAMEDI 14 DECEMBRE

Carnaval
DIMANCHE 30 MARS 

Soirée des jeux de société
COURANT MARS/AVRIL

Visite pompiers - 1er décembre 2024

Visite pompiers - 1er décembre 2024

Visite gendarmerie - 23 novembre 2024

Visite gendarmerie - 23 novembre 2024

Visite gendarmerie - 23 novembre 2024



Ce mois de juillet a été incroyable !
Entre défis sportifs, sorties et aventures
épiques, les enfants ont vécu des
vacances bien remplies.
Les Jeux Olympiques ont lancé le mois
avec des relais, des courses et des jeux
d’équipe qui ont fait vibrer tout le
centre. Puis est venu le moment de
notre fameux Koh Lanta, célébrant sa
10ᵉ édition cette année ! Après
plusieurs épreuves d’adresse, de
stratégie et de survie, c’est Gabriel qui a
remporté le totem final sous les
acclamations de tous. Bravo à lui !
Les sorties étaient aussi au rendez-vous :
après-midi à la piscine, balade en forêt
pour une pause nature, sensations
fortes à la Mer de Sable et journée à la
Base de Loisirs de Beauvais. Chaque
sortie a apporté son lot de plaisirs.
Dans le cadre d’une rencontre sportive
inter-centres sur le stade de
Bouffémont, nos enfants ont porté haut
en couleur la commune d’Attainville.
Près de 300 enfants de 17 centres de
loisirs étaient réunis pour une journée
intense d’épreuves sportives, de rires et
de fair-play. Une occasion géniale pour
se dépasser et partager l’ambiance
d’une vraie compétition. Un moment
inoubliable pour tous !
Et pour finir en beauté : Marvel épisode
4 ! La suite de notre projet sur l’univers
Marvel suit son court, nous avons eu la
surprise de rencontrer Ultron lui-même.
Ensemble, ils ont relevé des défis pour le
combattre et chacun a pu se sentir
héros le temps d’une semaine.

Nos petits aventuriers de maternelle ont
eux aussi vécu un été exceptionnel,
rempli de découvertes et de nouvelles
expériences ! Ils ont d’abord exploré le
monde de la ferme en profitant d’une
mini ferme pédagogique installée
directement au centre de loisirs. Les
enfants ont ainsi pu voir de près des
poules, des lapins et même une chèvre !
Ils ont appris à s’en occuper, les nourrir,
et ont découvert les habitudes et les
bruits de chaque animal.
Les Jeux Olympiques étaient également
au programme pour eux, en version
mini et ludique. Les épreuves adaptées
incluaient un mini-relais, des sauts et

des jeux de précision où chacun a pu
s’amuser en équipe et encourager ses
camarades.
Pour finir l’été en beauté, les
Maternelles se sont lancés dans l’univers
du far west ! Déguisés en cow-boys, ils
ont exploré la ville, ont "protégé" les
habitants et même affronté les
"méchants" dans des jeux d’imitation.
Cette aventure au Far West a permis aux
enfants de laisser libre cours à leur
imagination, tout en partageant des
moments inoubliables avec leurs amis.
Un été bien rempli et riche en
émotions !

CENTRE DE LOISIRS Les Pinsons  
RétrospectiveRétrospective
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Les vacances d'octobre ont été pleines
de découvertes pour les enfants du centre
de loisirs. Les animateurs ont préparé un
programme sympathique, mêlant
créativité et aventures.
Chez les Maternelles, nos petits ont
exploré le "Cirque des Émotions ». Ils ont
rencontré le Monstre des Émotions et ont
appris à exprimer leurs sentiments à
travers des jeux et des histoires. Puis, la
deuxième semaine, ils ont voyagé dans
l’univers magique de Cornedebidouille, la
sorcière des contes, avec des activités
ludiques autour de la littérature jeunesse.
Du côté des Elémentaires, le voyage a été
au rendez-vous ! Les enfants ont fait un
tour du monde à travers des activités
créatives et des découvertes culturelles. Ils
ont aussi préparé Halloween avec des
costumes effrayants et des décorations
terrifiantes. Ils ont bien sûr participé à la
fête dans le village en faisant le tour des
maisons en jetant des sorts et en récoltant
des bonbons.
Ils ont eu des moments de qualité avec
comme sorties : une pièce de théâtre sur
une péniche à Paris, une rencontre avec
l'association PROX pour découvrir les
métiers de la défense, et des activités
sportives variées, comme de l’escalade, de
la boxe et du tir, pour tester leur courage.

On vous donne rendez-vous pour de
nouvelles aventures au Centre de Loisirs
Les Pinsons !



FERMETURE ANNUELLE :
Du 4 août au 29 août 2025
Le centre de loisirs de Moisselles peut accueillir vos enfants pendant ces
périodes selon les places disponibles. Contact : g.durand@mairie-moisselles.fr 17

ON A DORMI DANS UNE TENTE AU CENTRE !
Cet été, les enfants ont vécu une soirée Koh Lanta
inoubliable au centre de loisirs ! Dès le soir, l’équipe a
installé leurs tentes pour une nuit sous les étoiles,
dans l’ambiance des vrais aventuriers.
Puis, place aux défis dans une veillée Koh Lanta :
une épreuve en équipe mais pas trop, mélangeant
réflexion, adresse et malice. La soirée s’est poursuivie
autour d’un feu de camp, où ils ont partagé des
histoires !  
Après une nuit en tente, le matin a commencé
par un petit déjeuner où les enfants ont échangé
leurs souvenirs de cette superbe aventure. Une vraie
expérience de Koh Lanta qui a renforcé les liens et
créé des souvenirs inoubliables !



Vie
associative

COMITE DES FÊTES

Renouvellement du Label Futsal Argent (2023-2026)
Le club a obtenu pour la seconde fois le
label futsal argent, attestant de la qualité
de ses éducateurs formés et diplômés. Le
programme éducatif fédéral (PEF) est mis
en place pour former les jeunes joueurs,
de U6 à U19, aux règles du jeu et de la
vie.

Stage Futsal perfectionnement des
vacances de la Toussaint.
Un stage de perfectionnement pour les
catégories U9 à U14 a eu lieu pendant les
vacances de la Toussaint, rassemblant 24

enfants. La semaine a été riche en activités techniques
et physiques, incluant une journée olympiade et un
atelier photo dirigé par Axel, notre alternant en
montage vidéo, en charge de la communication
audiovisuelle du club.

Équipe U18 R1
Ils participent cette saison à leur premier championnat
régional dans la plus haute division. Cela marque une
étape importante pour le club, témoignant de la
progression et du développement des jeunes. Cette
expérience permettra aux joueurs de se confronter à un
niveau de compétition élevé, tout en favorisant leur

progression technique et tactique.
Équipe Féminine Seniors
Pour la saison 2024/2025, l’équipe féminine senior
participe au championnat régional de futsal qui compte
environ 20 joueuses. Les matchs à domicile ont lieu le
dimanche à 18h15.

Boutique en Ligne
Le club a lancé une boutique en ligne pour proposer
des équipements aux membres et supporters.
https://boutique.afc95570.fr/

Opération Octobre Rose
En soutien à la lutte contre le

cancer du sein, le club a
organisé une opération
Octobre Rose, en
proposant un maillot
collector aux couleurs de
l’événement. Une partie

des ventes est reversée à
l'association de lutte contre

le cancer.

Ces initiatives soulignent l'engagement du club envers
la formation, l'inclusion et la sensibilisation à des
causes sociales importantes.
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AFC 95

Une nouvelle année s’achève déjà,
et comme toujours le Comité des
Fêtes a fait de son mieux pour
l’animer. En plus de nos soirées
dansantes et de la brocante, cette
année nous avons participé aux
côtés de la Municipalité au concert
des « Grizzlies » et au Cinéma en
Plein Air afin de proposer une
buvette au public.

Malgré une hausse des tarifs (due
aux prestataires) nos soirées ont
affiché complet à chaque fois, merci
pour votre fidélité et pour votre
compréhension. 
Nous vous communiquons dès
maintenant les dates des soirées

prévues en 2025 (sous réserve de
disponibilité de la salle polyvalente) :
Soirée du printemps le 22 mars -
Soirée moules frites le 4 octobre -
Soirée Beaujolais Nouveau le 22
novembre

La brocante aura quant à elle lieu le
dimanche 7 septembre.

A nouveau, nous remercions tous

les participants à nos
manifestations. Merci pour votre
présence et votre bonne humeur, et
merci à ceux qui nous aident
ponctuellement. 
Si vous souhaitez être informés de
nos manifestations ou nous
rejoindre en tant que bénévole
envoyez-nous un email à
cdfattainville@gmail.com.
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Cette association Domontoise, qui intervient également
à Attainville, compte déjà plus de 70 familles
adhérentes et ne cesse de se renouveler avec des
activités parent/enfant variées. 
Vous pouvez la retrouver à Attainville certains mercredis
matin et samedis après-midi pour des ateliers tels que :
motricité, éveil musical, snoezelen (espace
multisensoriel) … Il y en a pour tous les goûts et tous les
âges ! 
NOUVEAUTÉS 2024 : Une séance mensuelle de yoga en
famille (Attainville) et des ateliers intergénérationnels à la
résidence seniors « les jardins d’Arcadie » (Domont). 

Graines de savoirs est porté par sa fondatrice,
éducatrice de jeunes enfants, et par un collectif de
parents. Elle est soutenue par la CAF du Val d’Oise et le
département. GRAINES DE SAVOIRS a pour vocation de
répondre au mieux aux besoins des familles et d’être
accessible au plus grand nombre. 

Si vous partagez nos valeurs et souhaitez bénéficier
d’activités de qualité avec votre enfant, alors rejoignez-
nous en adhérant!
Informations : www.asso-grainesdesavoirs.fr /
contact.assograinesdesavoirs@yahoo.com/
07.49.10.93.76
Facebook : Graines de savoirs  -  Instagram :
association_graines_de_savoirs

Une nouvelle année a commencé pour l’AFA avec un
fonctionnement différent. L’adhésion devient gratuite
et les évènements sont ouverts à tous !
L’AFA a clôturé son année avec retard mais avec une
météo estivale par une sortie canoë à Méry-sur-Oise fin
août, suivie d’un pique-nique et de jeux extérieurs
(pétanque, raquettes…).

C’est un mois plus tard que les anciens et nouveaux
adhérents se sont retrouvés / rencontrés lors des Family
Games animés par Anthony. De belles rencontres
sportives mêlant tous les âges !
Début novembre, les zombis et pillards ont envahi les
alentours du gymnase pour empêcher les ados de l’AFA
de mener à bien leur quête. Ce fût une soirée à la fois
drôle et terrifiante.

Le prochain évènement de l’AFA se déroulera le 15
décembre. Après un spectacle de cinéma-théâtral, le
père Noël viendra à la rencontre des enfants puis les
familles partageront un goûter de Noël
Pour adhérer à l’association, vous pouvez envoyer un
mail à associationfamilleattainville@gmail.com

AFA

GRAINES DE SAVOIRS
La saison 2024/2025 bat son plein !



La municipalité a souhaité prendre part au
développement du handisport sur notre
commune et permettre à une section de volley-
ball assis FSGT de Bouffémont et des sportifs en
situation d’handicap moteur et mental de
pratiquer cette incroyable discipline les mardis
après-midis de 13h00 à 15h00 dans le gymnase.
Nous souhaitons la bienvenue à nos nouveaux
arrivants.

Une nouvelle
discipline sportive
à Attainville
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DODGEBALL CLUB 95
Le dodgeball club 95 débute une année mémorable avec un nombre d’adhérents qui a doublé pour cette rentrée.
Nous sommes désormais 120 attainvincibles!  Le club passe donc largement la barre des 100 avec notamment une
école de dodgeball pleine de vie et d’envie ! 
Un stage de perfectionnement a été proposé à la Toussaint et la Fête d’Halloween a fait frissonner petits et grands.

Nos juniors champions d’Europe sont toujours
de la partie et nous avons reçu les sélections
équipe de France en vue des futures
compétitions internationales.
Nous espérons que tous ces événements vont
continuer à faire vivre la family dodgeball ! 
Le Dc95 poursuit sa route rempli de ses valeurs
d’engagement de solidarité, de persévérance,
d’esprit sportif et de bonne humeur. 
Alors pour cette saison nous poursuivons tous
en rouge et noir unis pour la victoire! 
Le dodgeball club 95

ASA
La saison 2024/2025 s’annonce riche en activités
pour l’ASA ! Au programme, la « Journée
Sport’Santé - 2ème édition » revient en avril 2025
pour un week-end complet, avec un jeu de piste
inédit au parc de Baillet-en-France (sous réserve
d’autorisation). Les activités, ouvertes à tous sur
inscription, offriront une belle occasion de
découvrir de nouvelles disciplines, de se dépasser
et de partager un moment convivial en plein air,
entre amis ou en famille.

Il est possible de rejoindre l’ASA en cours de
saison ! Retrouvez toutes nos activités sur notre
site https://asaattainville.wixsite.com/website,
avec pré-inscription sur l’application MonClub
pour un cours d’essai (code club : ASA955). Pour
les amateurs de sports de combat, ne manquez
pas nos cours de grappling (lundi) et d’initiation
MMA (mercredi).

Un grand merci à nos 340
adhérents pour leur fidélité,
ainsi qu’aux bénévoles,
adhérents aidants et
éducateurs sportifs pour leur
engagement précieux.
Ensemble, nous formons une
communauté dynamique et
solidaire ! Le comité directeur
de l’ASA vous souhaite de

belles fêtes de fin d’année et une saison sportive
pleine de succès.
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ESPACE DANSE
Notre école de danse a eu le plaisir de vous présenter
notre gala annuel du mois de juin au théâtre Silvia
Monfort. Nous remercions Monsieur Citerne et ses
Adjoints(tes) de leur chaleureuse présence ainsi que
cette belle salle de danse attainvilloise que nous
profitons toute l’année hebdomadairement depuis plus
de trente ans.
Tous nos petits et moyens danseurs, entourés des plus
grands, ont présenté ce spectacle avec le plaisir de vous
transporter dans les étoiles ; Le théâtre était rempli et
une pluie de paillettes envahirent le cœur de tous les
parents, familles et amis.
Espace Danse vous invite à nous rejoindre dans une
bonne ambiance entourés de professionnels. Nous
accueillons les enfants à partir de quatre ans.
Nous restons à votre écoute : Visitez-nous sur
www.espacedanse95.fr  ou un petit mot à
espacedanse95@free.fr  … Vous serez comme chez
vous.

Edwige & Emma Berthille ainsi que toute notre
sympathique équipe vous souhaitent une très belle
fin d’année. Prenez soin de vous... 
‘Tout le monde se fiche de votre habileté à bien danser.
Levez-vous et DANSEZ… Les grands danseurs sont
grands grâce à leur passion’ 

La collecte « pour la restauration des vitraux de l’église
Saint-Martin d’Attainville » en partenariat avec la
Fondation du Patrimoine est lancée !
Pour célébrer l’événement, l’ARESMA avait organisé le
17 novembre des animations où chaque attainvillois
avait été convié. En effet, l’église est le seul monument
classé de la commune et constitue le précieux
patrimoine de chacun. Je vous rappelle que les vitraux
de l’abside, menaçant de tomber, ont été déposés en
urgence l’été dernier !
Le restaurateur verrier Frédéric Pivet était venu nous
conter l’art du vitrail à travers les siècles, le groupe des
« 3 chapeaux » a fait vibrer d’une résonnance jazzy le
chœur de l’église et le cœur de l’assistance, le tableau
mis aux enchères a trouvé un preneur généreux.

L’engagement de l’ARESMA est de récolter 16 000 €
pour ce projet de restauration. Vous pouvez faire un
don en ligne ou grâce au bulletin que vous trouverez en
mairie. Exceptionnellement, chaque don ouvre droit à
une déduction fiscale de 75% !

L’ARESMA propose de faire visiter l’église.
Renseignements : Dominique Derré au 06 09 71 61 00

ARESMA
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Actualites

EQUITATION
Nouvelle distinction cet été pour l’attainvilloise, Anaïs
JEAN qui a obtenu la médaille d’argent au Championnat
de France dans la discipline CSO catégorie Poney 3D
equipe Junior Excellence.
La Municipalité félicite cette jeune cavalière pour sa
performance.

PASSAGE DE LA FLAMME
Le vendredi 19 juillet 2024, notre territoire fut le
témoin d'un événement qui ne se présente
qu'une fois dans une vie.
Le château de la chasse, forêt de Montmorency,
fut le théâtre du passage de la flamme olympique
quelques jours avant l'ouverture des olympiades
de Paris 2024.
De nombreux Attainvillois se sont rendus sur site
pour admirer la flamme annonciatrice des plus
beaux jeux de l'histoire.

DÉPART VERS DE
NOUVEAUX HORIZONS

La rentrée des classes de ce mois de septembre 2024 a
sonné le départ de Sabrina, animatrice présente depuis
la création du centre de loisirs, il y a 20 ans.
Sabrina s'est lancée dans un nouveau projet
professionnel plus proche de ses nouvelles aspirations.
De nombreux Attainvillois étaient présents pour la
remercier de son dévouement envers nos enfants.
La municipalité lui souhaite une belle réussite dans
cette nouvelle aventure .

COMMENT OBTENIR SA
CARTE D’ACCES EN
DECHETERIE ?
Pour accéder aux déchèteries, chaque usager doit être muni
d’une carte délivrée gratuitement par le Sigidurs. Ce système
d’identification est strictement personnel et obligatoire. Leur
accès est uniquement réservé aux particuliers venant avec un
véhicule léger.
Deux possibilités pour en faire la demande
Par mail : envoyez un mail à svm@sigidurs.fr avec les pièces
justificatives suivantes :
- Une copie de la pièce d’identité
- Un justificatif de domicile de moins de 6 mois
- La carte grise du ou des véhicules utilisés.
Les justificatifs doivent tous être au nom de la même
personne. Possibilité de mettre 2 personnes sur la même carte
en joignant les pièces justificatives pour les 2 personnes.
Par voie postale : envoyez une copie des documents cités ci-
dessus par voie postale à :
Sigidurs - Service Carte Déchèterie - 1 rue des Tissonvilliers
95200 Sarcelles

Pour toutes questions :
0 800 735 736
du lundi au vendredi de 9h à 12h
et de 14h à 17h



CENTRE
D’ENFOUISSEMENT
TECHNIQUE
Suite à la dernière rencontre en juillet 2024
entre la Mairie d’Attainville et le responsable du
CET (Centre d’Enfouissement Technique), nous
vous avions informés de la prochaine fermeture
complète du site à fin Août. Courant Octobre,
nous avons sollicité le responsable pour une
visite sur le site, afin de vérifier l’ouvrage de
comblement en terres végétales et sa
végétalisation. Compte-tenu de la fin récente
du chantier, le responsable a demandé
d’attendre quelques mois pour que la
végétation s’installe. Le site reste sous
surveillance d’émanations d’odeurs et
maintenance des équipements de torchère et
conduites de récupération des gaz et affluents
en sous œuvre ce qui explique quelques fois la
présence de véhicules et de certains
personnels. 
Nous solliciterons la direction au Printemps
2025 pour la visite de contrôle évoquée ci-
dessus, nous restons tous vigilants, habitants
et Mairie
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UN PROBLEME DE
LAMPADAIRE DANS
VOTRE RUE ?
La CAPV assure l’entretien et l’amélioration des
réseaux d’éclairage public.
Pour signaler toute panne d’éclairage dans
votre rue : N° Vert 0 800 800 051 (appel gratuit
depuis un poste fixe.)

SE DIVERTIR, TRAVAILLER
PRES DE CHEZ VOUS

La piscine Maurice Gigoi
d’Ezanville et La Vague de
Montmorency où les Attainvillois
bénéficient du tarif Plaine Vallée

Le réseau des bibliothèques Plaine Vallée et
son Pass’Lib

Le Théâtre Silvia Montfort à Saint-
Brice-sous-Forêt

Les Balades Augmentées
(audio-augmentée) à
Enghien-les-Bains, la forêt
de Montmorency, le centre

de Saint-Brice-sous-Forêt et
Saint-Prix

Les offres d’emploi du territoire

Des ateliers informatiques
gratuits

Un accompagnement dans votre
reconversion professionnelle

Retrouvez les informations concernant le
tourisme, la culture, l’économie, l’emploi et
toutes les compétences de la communauté
d’agglomération Plaine Vallée sur le site de
l’agglo : https://www.agglo-plainevallee.fr/

Je m’abonne à la Newsletter
https://www.agglo-
plainevallee.fr/newsletter-signup/

AVANT

APRES



CARNET DE VIE
NAISSANCES
Bienvenue aux 5 petits Attainvillois 

ALVES LE FLOCH Olivia - juillet
HATUBOU Djahïden - juillet
VELARDI Camélia - septembre
JUNIOR PATRICIO Eva - octobre
TASSI Loup - novembre

DECES
La Municipalité adresse ses sincères condoléances
aux familles

François GUÉRE - 18 septembre
BEAUMONT Philippe - 14 octobre
Mohan KACHER - 23 octobre

MARIAGES
La Municipalité renouvelle ses meilleurs voeux de
bonheur aux époux

Stéphanie BELAÏD et Florian DEROSIER - juin
Alycia BOYER et Maxime RAFFY - juillet
Mégane BARRIO et Melvin RIOU - septembre
Mégane KULUS et Medhy EDOM - septembre
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Règles d’usage et de bon voisinage

L’ENTRETIENT AU CIMETIERE
Les concessions sont assimilées à des propriétés privées. L’entretien
des tombes est donc de l’entière responsabilité des familles ou des
proches des défunts. Les services de la ville assurent essentiellement
l’entretien des allées, monuments commémoratifs et parties
communes du cimetière.

LA NEIGE
Le déneigement de la portion

de trottoir située devant
une propriété (ou
copropropriété) est de
l’entière responsabilité
des riverains. En cas de

chute sur un trottoir non
déneigé ou verglacé, la

responsabilité du propriétaire (ou
du locataire) peut-être engagée.

VOS ARBRES GÊNENT LA CIRCULATION SUR LE TROTTOIR
Procédez à leur taille régulière pour éviter toute gêne aux
piétons. En cas d’accident, votre responsabilité sera engagée.
Les services de la commune avertissent régulièrement les
riverains, par courrier, de la nécessité de procéder à ces tailles.
En l’absence de réponse, les travaux pourront être engagés par
la commune pour assurer la sécurité, mais aux frais des
propriétaires.

PUIS-JE PLANTER UN ARBUSTE A 2 METRES DE MA CLOTURE ?
Lorsque la hauteur de la plantation est inférieure ou égal à 2 mètres, la
distance minimum à respecter en limite de propriété voisine est de 50
cm. Au delà, la distance minimum à respecter en limite est de 2 mètres.
(art. 671 du Code Civil)

PUIS-JE ENTRER DANS LES AIRES DE
JEUX AVEC MON CHIEN ?
NON - L’aire de jeux chemin Chemin des
Sablons est interdite aux chiens même
tenus en laisse.
Dans les parcs et toute la commune, les
chiens doivent être tenus en laisse.
Toutes déjections canines est interdite
et est passible d’amende (art. 634-2 du
code pénal)

LES MAUVAISES HERBES LE LONG DE VOTRE TROTTOIR
Il vous appartient de les éliminer. Les agents municipaux
procèdent fréquemment à ce type de désherbage mécanique
sur les trottoirs, par souci esthétique, mais ce n’est pas une

obligation pour la commune.

 
     

  

 


